
 

第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2023 年度 第５回 藤沢市立駒寄小学校 学校運営協議会会議録 

 
開催日時 2024 年 2 月 8 日（水）10 時 00 分～11 時 30 分 

場 所 駒寄小学校 指導室 

 

 

 

出

席

委

員 

矢内 健 （会長・湘南大庭市民センター センター長） 

河内 幸恵（副会長・駒寄小学校 校長） 

堀田 英二（駒寄小学校第 7代校長） 

瀬戸 友宣 (R3 年度学校評議員) 

芳賀 教子（R3 年度学校評議員 児童クラブちびっこクラブ長） 

鈴木 伸一 (R3 年度学校評議員) 

植田 誠子（駒寄地区社会体育振興協議会委員 おはようボランティア ） 

伊澤 昭治（社会福祉法人 湘南杉の子福祉会 五反田保育園 園長） 

丹下 修治（R5 年度湘南大庭地区民生委員児童委員） 

後藤 りか（青少年育成協力会委員） 

林  安代（保護者代表） 

君嶋 紀子（駒寄小学校 教頭）         

                            以上 12 名出席 

                       傍聴者（教育総務課より1名） 

 

 

次

第 

１．開会 
２．会長あいさつ 
３．副会長あいさつ 
４．議題  
（１）３学期の活動より（行事・児童の活動の様子等） 
（２）学校評価について 
（３）次年度の学校運営方針について 
（４）今年度、次年度の学校運営協議会について 
５．閉会 

協

議 

内

容 

議題（1） 

・３学期の駒寄小学校の学習活動や最近の学校の様子について 

  ・クラブ・委員会見学（4 年）・防犯教室（１年）・長縄大会（全校） 
  ・学習発表会（各学年・駒寄学級）等 
議題（2） 

学校評価結果（児童･保護者・教職員）について考察と委員からの意見 

・児童、保護者からは、概ね肯定的な評価だった。 

・学校評価項目の見直しをおこなったことは、よかった。記述欄を設けたことで評価の

根拠が把握できる。 

・挨拶ができる子を育てようと工夫→家庭や地域での声かけが必要。子どもに関わる大

人たちが今後も繰り返し伝えていく必要がある。 
・今後も地域や保護者と連携した活動を進めていくとよい。 
・高学年交換授業では、いろいろな先生との関わりができ、子どもたちにとって、より

楽しい学校生活になったと思う。効果を共有し、今後も生かしていくとよい。 



・今年度は、クラス懇談会だけでなく、「学校サポート懇談会」等も実施し、交流を積

極的に図っていた。懇談会への参加者が少ないことについては、保護者が来やすくな

るような情報があるとよい。 
議題（３） 
・次年度の学校経営方針について、追加、修正が必要との意見はなかった。 
議題（４） 
・今後も学校の状況を把握し、課題解決に向けての取組を行っていく。 
・地域力を生かした教育活動について工夫していく。 
・来年度、市民センターで「大庭地区カルタ」を地域の小･中学校と一緒につくる取り組

みをすすめている。できることがあったら一緒に考えていきたい。 
 

  

 


